

## Glockenspiel: So klingt es bald von St. Marien



Gut anzuschauen sind die 24 Glocken auf jeden Fall schon mal - und wie ist es mit dem Klang? Dass auch der sich hören lassen kann, bewies Glockenbaumeister Simon Laudy aus dem niederländischen Groningen. Für die ersten Besucher, die gestern Mittag in die Marienkirche gekommen waren, schlug der Meister persönlich mit ei-

nem Hammer die Töne an. In ein paar Tagen - geplant wird Ende dieser Woche - soll erstmals das Glockenspiel von St. Marien erklingen. Das Interesse daran, die Glocken einmal aus nächster Nähe zu betrachten, war sehr groß. Zahlreiche Stendaler nutzten diese einmalige Gelegenheit. **Seite 13**

Foto: Donald Lyko